

# PELITA

## GM PT ASDP Hadiri Rakor Penerapan Tiket Online, Kapolres Samosir: Wisatawan Terbantu Pemberlakuan Sistim Elektronik

Karmel - [SAMOSIR.PELITA.WEB.ID](http://SAMOSIR.PELITA.WEB.ID)

Aug 3, 2023 - 23:03



*Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman, General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Heru Wahyono, Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan Danau Toba Rijaya Simarmata, Kepala UPTD ADP Ir. Zubir dan Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Samosir Laspayer Sipayung*

SAMOSIR-General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Heru Wahyono bersama Kepala Kantor Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan Danau Toba Rijaya Simarmata menghadiri rapat koordinasi penerapan sistem tiket online, Kamis (03/08/2023)

Rapat koordinasi penerapan tiket online di penyeberangan Danau Toba jelang

perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 dipimpin langsung Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman yang juga dihadiri kepala Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Utara diwakilkan Kepala UPTD ADP Ir. Zubir

General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba dalam kesempatan itu menyampaikan, bahwa selaku penyedia jasa, pihaknya wajib untuk memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi masyarakat sebagai bagian dari world class service,” ujar Heru Wahyono

Heru Wahyono juga menyampaikan, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) merupakan salah satunya yang mulai melakukan transformasi dengan mengubah wajah penyeberangan di Danau Toba menjadi lebih modern melalui digitalisasi pembelian tiket secara elektronik dengan Toba.ferizy.com

“Pemberlakuan tiket online yang mengubah budaya pengguna jasa penyeberangan untuk melakukan pembelian tiket secara online juga atas permintaan Bupati Samosir dikarenakan melihat gaya hidup masyarakat yang cenderung bertransaksi secara elektronik.

Heru Wahyono juga menjelaskan, untuk memudahkan wisatawan dan masyarakat berpergian, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba juga akan melakukan penyempurnaan website Toba.ferizy.com menjadi trip.ferizy.com

Penyempurnaan website Toba.ferizy.com menjadi trip.ferizy.com akan diberlakukan mulai 6 Agustus 2023 dengan tujuan untuk pengembangan peningkatan sistem pembelian tiket Online di Lintasan Ajibata-Ambarita,” ujar Heru Wahyono

Ia juga menambahkan, untuk masyarakat yang mengalami gangguan jaringan saat melakukan pembelian tiket Online, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba juga menyediakan gerai penjualan tiket di pelabuhan Ajibata dan Ambarita,”terangnya

Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman menyampaikan, bahwa penerapan tiket online menimbulkan pro dan kontra di tengah-tengah masyarakat. namun, ia berharap agar kedepannya semua pihak manajemen penyeberangan dapat menerapkan pembelian tiket secara online.

Penerapan tiket online ini juga dianggap sangat membantu para wisatawan dalam berlibur ke Kabupaten Samosir, karena dapat menghindari antrian panjang,” jelas Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman saat memimpin rapat penerapan sistem tiket online di Aula Pusuk Buhit Polres Samosir

Yogie Hardiman juga menyampaikan, Tujuan utama dari penerapan sistem online ini adalah untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi wisatawan yang akan berlibur ke Kabupaten Samosir dan memperhatikan kepentingan masyarakat secara luas.

Oleh karena itu, diharapkan dilakukan sosialisasi yang menyeluruh kepada masyarakat sekitar pelabuhan agar mereka dapat mengerti manfaat dari penjualan tiket online secara keseluruhan tanpa memihak pada pribadi atau

golongan tertentu,"tegasnya

Sementara itu, kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Samosir Laspayer Sipayung menyampaikan, bahwa pemerintah Kabupaten Samosir sangat mengapresiasi penerapan sistem pembelian tiket online di lintasan Ajibata-Ambarita

Penerapan tiket online tersebut di lintasan Ajibata-Ambarita telah terbukti mengurangi antrian panjang di pelabuhan yang selama ini menjadi keluhan para wisatawan saat berlibur ke wilayah Kabupaten Samosir,"ujar kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Samosir Laspayer Sipayung

Laspayer Sipayung juga menjelaskan, bahwa Pemerintah pusat dan pemerintah Kabupaten Samosir berharap agar semua pihak manajemen operator kapal penyeberangan dapat menerapkan sistem pembelian tiket online demi kepentingan masyarakat umum, tanpa memihak golongan tertentu.

Untuk menghindari konflik dengan masyarakat setempat dan pelaku UMKM disekitar pelabuhan, penerapan pembelian tiket online juga dapat diberlakukan sistem boarding pass dan penumpang diwajibkan berada ditempat 1 jam sebelum keberangkatan kapal,"sebutnya

Kasat Lantas Polres Samosir AKP Yuswanto, S.H., menyampaikan, perayaan Nataru 2022-2023 yang lalu juga masih terjadi kemacetan panjang di dua lokasi pelabuhan, yakni pelabuhan Tomok dan Pelabuhan Simanindo,"ujar AKP Yuswanto, S.H., (Karmel)